

Bonjour les copains, Stéphanie et Marie,



J'ai adoré faire de l'origami. J'ai fait un arbre, j'ai mis de la peinture sur mes mains et sur mes pieds pour faire les branches de l'arbre.



J'ai fait des pop corn et ça m'a fait penser à Isac !



Une copine à moi qui s'appelle Jeanne (mais qui n'est pas de l'école), elle a trouvé une petite salamandre dans son jardin



Maman nous a maquillé en papillon ! Et nous a même mis du rouge à lèvres, on était contentes !

J'ai eu un nouveau vélo, l'autre était trop petit et je l'ai donné à Mayalen. J'adore me promener avec. Aujourd'hui, on va faire une balade en vélo.